

BV Cronenberg  
Z Hd. Frau Bezirksbürgermeisterin  
Ursula Abé  
Rathausplatz  
42349 Wuppertal

Hahnerberger Str. 9  
42349 Wuppertal

Tel.: 0202-400 966

Mail:  
hans-peter-abe@versanet.de

21.03.2018

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin Abé,

die Cronenberger BV möge folgenden Antrag beschließen:  
Zur besseren Verbindung des Sambaradwegs mit der Hauptstraße, soll eine Fahrradstraße eingerichtet werden. Geeignet könnte vor allem die Holzschneiderstraße sein, ggf. auch die Kemannstraße. Beide Straßen erfüllen die Voraussetzung, für den PKW-Verkehr nur mit Einschränkung nutzbar zu sein (es handelt sich um Einbahnstraßen).

#### Begründung

In zahlreichen Städten wurden schon sehr gute Erfahrungen mit Fahrradstraßen gemacht. Rechtsgrundlage ist Nummer 23 zu Zeichen 244.1 in Anlage 2 der Straßenverkehrsordnung. Außer dem entsprechenden Schild, werden in anderen Städten auch die Straßen besonders markiert. Das anliegende Foto zeigt eine Straße in Darmstadt mit entsprechender Beschilderung und Markierung auf der Straße. In Münster werden Fahrradstraßen mit roten Fahrbahnmarkierungen kenntlich gemacht, in Darmstadt sind es grüne. Die Einrichtung einer Fahrradstraße ist geeignet, um für eine bessere Anbindung des Radverkehrs an den Sambaradweg zu sorgen und die Sicherheit zu erhöhen

Mit freundlichen Grüßen



Hans-Peter Abé - Fraktionssprecher



4

**Wir setzen Zeichen.**



BV-Fraktion  
Cronenberg.